

Über die Abtei Kastl

KASTL. Zur Vorbereitung auf die Glockenweihe, die in diesem Jahr in Kastl mit einem großen Fest begangen wird, findet am Donnerstag, 26. März, ab 20 Uhr im Jugendheim in Kastl ein Vortrag vom Prior-Administrator des Klosters Plankstetten, Pater Dr. Beda Sonnenberg, statt. Unter dem Titel: „Die Benediktinerabtei Kastl als Reformmittelpunkt im Spätmittelalter“ berichtet der Ordensmann über die geschichtlichen Zusammenhänge der Klöster Plankstetten und Kastl. Pater Beda ist durch seine Doktorarbeit ein ausgewiesener Experte. In seiner Dissertation widmete er sich intensiv Johannes von Kastl, der im 14./15. Jahrhundert im Kloster Kastl lebte und wirkte. (*nbh*)

.....

Einkehrtag des Dekanats

KASTL/LAUTERHOFEN. Ein Einkehrtag des Katholischen Dekanates Kastl findet am Samstag, 28. März, von 14 bis 17 Uhr in der Hauptschule in Ursensollen statt. Zum Thema „Was Paulus unseren Gemeinde heute zu sagen hat. Wichtige theologische Aussagen des Völkerapostels“, referiert die Leiterin des Diözesanbildungshauses Schloß Hirschberg, Diplomtheologin Martina Eschenweck. Die Einladung richtet sich besonders an Pfarrgemeinderäte, Mitglieder der Kirchenverwaltungen und allen Interessierten aus dem Dekanat Kastl. (*nbs*)